

# *L'ICAP confirme sa solidarité avec l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva Lula*

---



La Havane, 8 juillet, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a confirmé sa solidarité avec l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, condamné à prison pour corruption passive et blanchiment d'argent au terme d'un procès inique.

Dans une lettre adressée au Parti des Travailleurs du Brésil, Fernando González, président de l'ICAP, souligne que la solidarité est un outil essentiel pour balayer la machine de pouvoir de l'extrême-droite et des oligarchies visant à confondre l'opinion publique.

Fernando González souligne que le peuple cubain suit de près tous les détails du procès inique intenté contre Lula écroué en prison depuis avril 2018 sans que le ministère public ait présenté des preuves contre lui.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195523-licap-confirme-sa-solidarite-avec-lex-president-bresilien-luiz-inacio-da-silva-lula>



**Radio Habana Cuba**